

Beschluss 39 - Bildung einer Arbeitsgruppe „Moderne Verfassung“

(Abstimmung: mehrheitlich bei 1 Enthaltung)

Der Landesvorstand beschließt, dass eine Arbeitsgruppe „Moderne Verfassung“ unter Leitung der Landesvorsitzenden, Susanne Hennig-Wellsow, gebildet wird. Ziel der Arbeit in der Arbeitsgruppe ist es, eine Verfassungsdiskussion anzustoßen, die sich um die Frage dreht: Wie wollen wir miteinander leben?

Erste Arbeitsergebnisse stellt die Arbeitsgruppe in der Oktober-Sitzung des Landesvorstandes (27.10.17) vor.

Als ständige Mitglieder der Arbeitsgruppe werden berufen:

- Susanne Hennig-Wellsow (Vorsitzende)
- Dr. Iris Martin-Gehl
- Anja Müller
- Sandra Steck
- Celine Hess
- Holger Hänsgen
- Knut Korschewsky
- Steffen Dittes
- Max Pelka

Weitere Interessenten können hinzugezogen werden.